

Ehepaar nutzt letzte Chancen

Sportschießen | Ingrid und Wolfgang Musch sind Landesmeister

(rs). Innerhalb von 24 Stunden haben die Truchtelfinger Sportschützen Ingrid und Wolfgang Musch die Titel bei den Landesmeisterschaften in ihren Paradedisziplinen gewonnen. Ingrid Musch wurde mit einem neuen Rekord Württembergische Meisterin in der Disziplin Luftgewehr Auflage bei den Senioren III, Wolfgang Musch setzte sich in der Disziplin Luftpistole Auflage bei den Senioren II durch.

Das die Württembergischen Meisterschaften abschließende Wochenende stand ganz im Zeichen des AufLAGESchießens. Zunächst verpasste Ingrid Musch in der Disziplin Kleinkaliber 100 Meter als Vierte eine Medaille, und auch im folgenden Wettkampf, dem Schießen mit dem Kleinkalibergewehr auf die Distanz von 50 Metern, erfüllte die Truchtelfingerin mit Platz fünf ihre eigenen Ansprüche nicht. Doch noch hatte Ingrid Musch eine Titelchance - und zwar mit dem Luftgewehr. Nach der ersten Serie lag sie noch mit 1,9 Rin-



Gewannen jeweils einen Titel: Ingrid und Wolfgang Musch.

Foto: SVT

gen zurück auf Platz drei. Eine Steigerung in der zweiten Serie bescherte ihr die Führung, die sie sich im letzten Durchgang mit der besten Serie aller 125 Teilnehmer nicht mehr nehmen ließ. Als Landesmeisterin qualifizierte sie sich natürlich für die Deutsche Meisterschaft, die im Oktober in Dortmund stattfinden.

Ein ähnliches Muster zeichnete sich bei ihrem Ehemann Wolfgang Musch ab. Für ihn aber standen an einem Tag drei Disziplinen an. Mit der Kleinkaliberpistole auf die Distanz von 50 Metern startete er für den Truchtelfinger Patenverein Roßwangen mit

Rolf Schneider und Hartwig Wiedl. Nach schwächerem Beginn legte Musch zu und belegte den zehnten Rang. Seine Unzufriedenheit hielt jedoch nicht all zu lange an, denn nach dem letzten Schützen der Konkurrenz stand fest, dass er mit der Roßwanger Mannschaft die Silbermedaille errungen hatte. Anschließend war er auf der 25-Meter-Distanz gefordert und belegte in der Einzelwertung Platz acht. In seine letzte Disziplin, Luftpistole Auflage, startete er mit einer eher durchschnittlichen Leistung als Sechster. Nun aber drehte er auf. Im zweiten Durchgang arbeitete er sich nach vorne und führte das Feld mit 0,1 Ringen an. Selbstbewusst absolvierte er die letzte Serie und gewann den Titel schließlich mit 1,9 Ringen Vorsprung.

In den beiden letzten Disziplinen starteten die Roßwanger Schützen für den Schützenverein Truchtelingen. In allen drei Disziplinen löste das Trio die Tickets für die Deutsche Meisterschaft in Hannover.